# Mitteilungsblatt VG Loreley und Rhein-Lahn-Zeitung

## Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Bis 2029 einen "Rosenweg" vom Bahnhof zum Kloster anlegen Pater Eryk plant BuGa-Event mit "Jahr der Rose" im Kloster Franziskaner und Gemeinde suchen Rosen-Paten

### KW02-Bild-1

### Bildunterschrift:

Sie schmieden Pläne für BuGa-Bürgerprojekt in unserer Gemeinde: BuGa-Planungs- und Bauleiter Rick Vogel, BuGa-Geschäftsführer Sven Stimac, Pater Eryk, Erster Beigeordneter Peter Wendling und VG-Bürgermeister Mike Weiland,.

Foto: Frank Kalkofen

Die Idee von Pater Eryk ist klasse und gerne unterstützt die Gemeinde diesen Event und hilft bei der Vermittlung von Rosen-Paten aus der Gemeinde. So sollen in zwei Jahren Rosen gekauft und gepflanzt werden, damit sie sich bis zum BuGa-Jahr 2029 in voller Blütenpracht entwickeln. Geplant ist wieder ein Ausstellungsort hinter der Pilgerhalle, bei der sich alles um das "Jahr der Rose" dreht, ein absolut passendes Thema im BuGa-Jahr. Da während des BuGa-Halbjahres mit sehr vielen Gästen, sowohl in den heimischen Betrieben, aber auch durch Tagesgäste, zu rechnen ist, soll vom Bahnhof über den Leinpfad bis zum Kloster in Bornhofen ein "Rosenweg" entstehen, an denen punktuell Rosen gepflanzt und gepflegt werden sollen. Für dieses interessante aber auch sehr anspruchsvolle Bürgerprojekt suchen Kloster und Gemeinde nun Rosen-Paten, die sich von 2026 bis 2029 um die Aufzucht und Pflege an den punktuellen Standorten kümmern. Interessierte Mitbürgerinnen und Mitbürger, die eine solche Patenschaft übernehmen wollen, melden sich bitte bei Pater Eryk Kapala im Kloster oder bei Ortsbürgermeister Frank Kalkofen und Erster Beigeordneter Peter Wendling. Hiermit angesprochen sind nicht nur Blumen-Profis, die den perfekten "grünen Daumen" haben, sondern auch alle, die sich nach entsprechender Schulung eine solche Patenschaft durchaus zutrauen. Um dies zu gewährleisten haben sich freundlicherweise Lene und Hugo Storm bereit erklärt, den Paten die notwendigen Handgriffe und Kniffe zu erklären und bei Fragen jederzeit gerne zur Verfügung zu stehen.

Bitte trauen sie sich und helfen sie mit – vielen Dank!

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister

Neugestaltung des südlichen Bahnhofsbereiches Baumaßnahme im Februar und März 2025

#### KW02-Bilder-2+3

#### Bildunterschrift:

Der südliche Bahnhofsbereich im Ist-Zustand, doch der gehört bald der Vergangenheit an.

Fotos: Frank Kalkofen

Vor Weihnachten erfolgte die Baustelleneinweisung mit Planungsbüro, Bauamt und der beauftragten Firma. Die Neugestaltung des südlichen Bahnhofsbereiches erfordert eine Bauzeit von 2 Monaten. Nach Rodungsmaßnahmen im Januar wird dieses Projekt in den Monaten Februar und März 2025 umgesetzt.

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister

# Öffentliche und private Einrichtungen beschmiert Auch rechtsradikale Symbole waren mit dabei

Wie sie vielleicht schon aus der Presse erfahren haben wurden kurz vor Weihnachten Schmierereien an öffentlichen und privaten Einrichtungen festgestellt, teilweise auch mit rechtsradikalen Symbolen. Die Polizei sucht den oder die Täter und bittet um Hinweise aus der Bevölkerung über evtl. Beobachtungen. Bitte helfen sie der Polizei, wenn sie etwas gesehen haben und hierzu Hinweise geben können – vielen Dank!

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister

# Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 10.01.2025, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Freitag, 17.01.2025, 16.00 Uhr bis 17.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister